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REQUERIMENTO N° 122812019 

Súmula: Requer do Executivo informações 

se dentro do orçamento destinado a 

Secretaria de Esportes e Lazer , aprovado 

para o ano de 2019, se poderá constar um 

acréscimo de pista de atletismo em torno do 

campo gramado, do Estádio Municipal ANDRE 

(ÚS NUNES JUNIOR localizado na Rua: SAMUEL 

DA ROCHA GALVÃO, 175-CIDADE SAUDE 

Itapevi / SP Bairro Cidade da Saúde. 

REQUEIRO á Mesa, depois de ouvido o douto plenário na forma regimental 

vigente, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Prefeito do 

Município de Itapevi, junto a Secretária de Esportes e Lazer de Itapevi-

SP, juntamente com o setor competente para a acréscimo de pista de 

atletismo em torno do campo gramado, do Estádio Municipal ANDRE NUNES JUNIOR 

localizado na Rua: SAMUEL DA ROCHA GALVÃO, 175 - CIDADE SAUDE Itapevi 

ISP Bairro Cidade da Saúde, para que mediante manifestação dos Departamentos 

competentes, informe: 

1) A Prefeitura Municipal, juntamente com a secretaria competente, se poderá 

realizar referido acréscimo no estádio citado acima? 

2) Em quanto tempo este serviço pode ser iniciado? 

3) Existem impedimentos? Se houver, especificar detalhadamente quais 

seriam esses impedimentos e quais seriam os motivos; 

Justificativa 

Senhor Presidente; 
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Senhoras Vereadoras; 

Senhores Vereadores; 

Trata se de uma reivindicação antiga dos moradores do bairro quanto á 

reforma do referido estádio localizado na Rua: SAMUEL DA ROCHA GALVÃO 

175 - CIDADE SAUDE Itapevi /SP Bairro Cidade da Saúde.; 

O referido Estádio deveria também ser um ponto de lazer para os atletas 

desse bairro, os moradores solicitam a execução de melhorias, tal como uma pista 

de atletismo ou caminhada para os atletas frequentadores do estádio, bem como 

uma reforma geral . Assim como é o Estádio Municipal de JANDIRA-SP que já 

possui a referida pista, conforme foto em anexo a este requerimento. 

Em visita aos atletas ficou evidenciada ser procedente sua pretensão; 

sobretudo, justa razoável e pouco dispendiosa; fornecendo bem-estar a estes 

munícipes. 

Haja vista, a relevância do tema, solicito apoio dos nobres pares para 

aprovação do requerido. 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 04 de Outubro de 2019. 
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